

# 1974 - 2024



3404

Ein Teil des Aufbau- und Abbauteams, das viel Spaß hatte 😊



3517

Das Dankeschön an die fleißigen Aufbauhelfer darf natürlich nicht fehlen – bei uns wird Wertschätzung groß geschrieben!



3398

### Unser aktuelles Vorstandsteam



3434

(v. l. n. r.: Eva Gramsch, Bernd Mlynkiewicz, Doris Vorpahl, Jürgen Müller-Schönemann, Frauke Gülle)

### Unser aktuelles Mitarbeiterteam



3423

(v. l. n. r.: Joana Ohlmer, Wiebke Minkler-Rilk, Bärbel Joppien, Doreen Link, Barbara Voigt, Katharina Kasch, Jeannine Strozynski – nicht im Bild: Claudia Bolz und Jürgen Bleeg)

Festimpressionen bei herrlichem Spätsommerwetter ...



3509



3508



3473



3483

Die Band „Beethoven“ sorgte für großartige Musik



3506



3466

Speis und Trank durften natürlich nicht fehlen – wir hatten eine großartige Torte von Nitt und köstliche selbstgebackene Kuchen von Mietern, Mitarbeitern, Ehrenamtlichen, Vorstandsmitgliedern – sehr preisverdächtig.



3454



3452

Das Helferteam bringt sich in Position



3510



3504

Ein Teil unserer fleißigen Kuchenbäckerinnen



Die Geschäftsstellenleiterin, Jeannine Strozynski, führte charmant durch den Nachmittag und überbrachte digitale Grußworte von Wiltrud Mandak (Teil des Gründungsteams von 1974)



3476

Grußworte: Petra Müller-Schönemann, Präsidentin Stadt Norderstedt



3489

Grußworte: Katja Rathje-Hoffman, Verbandsrätin des Paritätischen Wohlfahrtsverbands SH und Landtagsabgeordnete



3492

Grußworte: Christine Schmid, Vorsitzende Seniorenbeirat Norderstedt



3493

Grußworte: Doris Vorpahl, Vorstandsvorsitzende Sozialwerk Norderstedt



3495

Vorstandsmitglied Jürgen Müller-Schönemann dankte allen Spendern.



3500

Dank der großartigen finanziellen Zuwendungen vieler Spender konnte eine neue Rampe errichtet werden.

Frau Gülle, Vorstand Sozialwerk, testete sie gleich und freute sich, endlich barrierefrei in die Geschäftsstelle zu gelangen.



3428

Die Presse war auch vor Ort und zum Schluss sangen wir alle gemeinsam: „In Hamburg (Garstedt) sagt man Tschüss“



6338

Das gesamte Vorstands- und Mitarbeiterteam sagt DANKE für die jahrelange Unterstützung, für das großartige Engagement, für die vielen lieben Worte und freut sich auf weitere viele schöne Jahre gemeinsam mit allen Partnern, Freunden und Wegbegleitern – getreu unserem Motto: „Von Menschen für Menschen“.



3440



Diese Erinnerungs-Tafel zielt nun unseren Eingangsbereich ...